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Einreicher: 
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Lärmschutz an der Umgehungsstraße Drewitz 

 Erstellungsdatum 17.06.2008 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung: 02.07.2008 

   
 

Inhalt: 
 
Es wurden Beschwerden an mich herangetragen, dass im Zusammenhang mit dem Bau der 
Umgehungsstraße Drewitz kein ausreichender Lärmschutz vorgesehen wurde. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche Maßnahmen sind perspektivisch zur Sicherung des Lärmschutzes an der Umgehungsstraße 
Drewitz geplant? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


